

Karl-Heinz Kistner seit 25 Jahren im Öffentlichen Dienst



Bereits vor einiger Zeit konnte Bauhofmitarbeiter Karl-Heinz Kistner sein 25-jähriges Dienstjubiläum begehen. Nun ergab sich für Bürgermeister Hans-Dieter Schneider endlich die Gelegenheit, ihm mit Urkunde und Präsent persönlich zu gratulieren und ihm Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit auszusprechen.

Der Jubilar absolvierte zunächst eine Ausbildung zum Elektromechaniker und nach dem Grundwehrdienst eine weitere Ausbildung zum Tischler. Später schulte er zum Bautechniker um und kam schließlich im Januar 1991 als Technischer Angestellter zur Gemeindeverwaltung. Im Bauhof galt er schon bald als zuverlässiger Mitarbeiter, den man zu jeder Tages- und Nachtzeit für alle möglichen unvorhergesehenen Arbeiten rufen konnte. So gehörte unter anderem auch der Bereitschaftsdienst für die Pumpwerke zu seinen Aufgaben. Zuletzt war der 58-Jährige auch als Hausmeister von Mandelgraben-Schule und Haus des Kindes eingesetzt. Im Januar 2008 zog er sich beim Winterdienst auf dem Schulgelände einen Beinbruch zu, unter dessen Folgen er bis heute leidet.

Bei einer kleinen Feierstunde im Rathaus gratulierten auch Büroleiter Gunther Holzwarth, Karl Kunz für die Personalverwaltung, Werner Klein und Volker W. Reimer für die Bauverwaltung, Gerhard Birli für den Bauhof und Bernd Krause für den Personalrat. Ihre Glückwünsche verbanden sie insbesondere auch mit dem Wunsch auf eine baldige Genesung des Jubilars.

(Amtsblatt vom 31. Mai 2012)